

KETTNER & HEINEMANN RECHTSANWÄLTE

Manches ändert sich,
vieles nie. Auch unser
neues Büro erfreut
sich einer Magnolie.



Sehr geehrte Mandantinnen und Mandanten, sehr geehrte Damen und Herren,

nach 3 Jahren in Barmstedt haben wir unsere Kanzlei verlegt und sind jetzt unter einer neuen Anschrift tätig. Unser Kanzleisitz befindet sich nun in Münsterdorf, ca. 2 km von Itzehoe entfernt.

Neben der guten Anbindung an die Kreise Pinneberg und Steinburg sowie die Stadt Hamburg über die A23, hat uns die Nähe dieses Standortes zu den Gerichten in Itzehoe überzeugt. Das - auch für Barmstedt zuständige - Landgericht und das Sozialgericht befinden sich nur wenige Minuten von unserem Büro ent-

fernt. Unsere Mandanten aus Barmstedt und Umgebung können das neue Büro über die Autobahnabfahrt Hohenfelde innerhalb kurzer Zeit erreichen.

Alle Mandate werden unabhängig vom Ortswechsel selbstverständlich auch weiterhin von uns betreut. Sollte es Ihnen nicht möglich sein, uns in unseren neuen Räumen aufzusuchen, so vereinbaren wir mit Ihnen bei Bedarf nach Möglichkeit gerne einen Termin vor Ort in Barmstedt und Umgebung.

Wir bedanken uns bei allen Barmstedtern für die schöne Zeit und hoffen, dass Sie uns als Mandanten auch in unseren neuen Räumen weiterhin Ihr Vertrauen schenken.

Ulf Kettner
Mark Heinemann

KETTNER & HEINEMANN
RECHTSANWÄLTE

DE WURTH 10
25587 MÜNSTERDORF

TEL.: 04821 - 6049358
FAX: 04821 - 6049368

Mandantenrundschriften

Juni 2008